

行ってこーわい 会ってこーわい

「松前ひまわりソフトボール部」

プルタブを車いすに
収集を通して深まった絆

No. 64

チーム一丸となり、バッターからアウトを集め、勝利をつかむ「松前ひまわりソフトボール部」。彼女たちはグラブを外しても、チーム一丸となって空き缶の「プルタブ」を集め、みんなの心をつかんでいます。

「プルタブを集めて車いすを贈ろう」

元メンバーの故高市ゆり子さんの言葉をきっかけに、チームで始めたプルタブ収集。5年間で180キログラムものプルタブを集めました。プルタブ1個の重さは約0.4グラム。数にすると約45万個ものプルタブを集めたことになります。

プルタブを通じて広がったのは、人と人との絆です。「プルタブを集めるために練習以外でもみんなで集まって交流しています。他にも家族や家族の知り合いなど、いろいろな場所からプルタブが集まっています」と話すのは、メンバーの森内洵子さん＝西古泉＝。「何かの役に立てたら」というメンバーの思いが、知り合いなど多くの人の心をつかみ、強い絆で結ばれています。

多くの段ボールに詰められたプルタブに詰まった多くの人の思い。数に比例して深まった絆を大切に、これからもソフトボールに、プルタブ収集に、彼女たちの活動は続きます。



松前ひまわりソフトボール部の皆さんと、集められたプルタブ

▼編集後記

新年明けましておめでとうございます。平成26年の始まりです。1年間は365日あります。新たな夢や目標を持って、努力するには十分な時間です。あなたは何をしますか？ 一方、平成25年が終わりました。1年間は365日ありました。新たな夢や目標を持って、努力するには十分な時間だったはずですか？ 残念ながら、答えに窮する自分があります…。今年こそは！ 頑張ります。(松田)

「新年明けましておめでとうございます」

この言葉が出る度に思うのは、「もう1年経ったのか。あつという間だな」ということ。1年という長い時間があつという間に感じるのは、充実していたからか、ただ何となく過ぎていたからか…。私の場合は後者です。

「今年は充実して楽しかったな」と、あつという間に感じる1年にするためにも、夢を持って一歩踏み出していきたいと思えます。(久保)

Proud!
Japan

※日本企業及び商標を乱用しないこと

絶対に「しない」「させない」飲酒運転

飲酒をすると気が大きくなったり判断が鈍くなったりするため、大きな事故に結び付きやすくなります。平成24年度の飲酒運転の死亡事故率は、飲酒なしの交通事故の約9.6倍。酒酔い運転では、約26倍でした。

飲酒運転は運転した人はもちろん、同乗者、お酒や自動車の提供者も厳しく罰せられます。みんなが協力し合って飲酒運転を根絶しましょう。

☎町民課コミュニティ係 ☎985-4228



有料広告募集中

掲載場所 裏表紙の最下段
 広告料 20,000円/枠(1カ月)
 大きさ 縦40ミリ×横60ミリ
 カラー フルカラー
 ☎総務課広報情報係 ☎985-4132